

Procesión eucarística en Amsterdam

Por segunda vez desde 1578, el Santísimo Sacramento recorrió las calles de la capital holandesa suscitando un gran interés. Ofrecemos una galería fotográfica del evento.

23/06/2005

La procesión eucarística, que recorrió el centro de la capital holandesa, ha sido organizada por la

iglesia de Nuestra Señora en Amsterdam.

Más de mil personas hicieron el recorrido desde el canal Keizersgracht al Beguinario, uno de los lugares más representativos de Amsterdam.

Entre cantos y oraciones los participantes acompañaron al Obispo de la Diócesis de Haarlem, Mons. Jozef Punt, que llevaba el Santísimo Sacramento bajo un baldaquino.

En la procesión participaron las tres comunidades que comparten la iglesia: católicos de Amsterdam, sirios ortodoxos y católicos de las antiguas Guayanás holandesas. Además, siguieron la procesión fieles de otras iglesias de Amsterdam y cercanías.

Antes del inicio de la procesión, tuvo lugar una Misa solemne. Durante la

homilía mons. Punt hizo referencia a la búsqueda de Dios por parte del hombre moderno. “En los últimos decenios –dijo– el mundo secularizado ha cerrado las puertas a Dios. Y ahora parece como si Dios quisiese entrar otra vez. Al contrario de lo que muchos pensaban, la fe no dismuye sino que crece.”

En su recorrido por los canales de Amsterdam, la procesión atrajo la atención de los habitantes y de turistas. Voluntarios en la cabeza de la procesión repartían a los interesados una hoja en la que se explicaba el sentido del acontecimiento.

Para ver una **galería fotográfica** de la procesión, seleccione el enlace de la columna de la derecha.

Para más información:
www.josemariaescriva.info .

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-ve/article/procesion-
eucaristica-en-amsterdam/](https://opusdei.org/es-ve/article/procesion-eucaristica-en-amsterdam/) (19/02/2026)